



Christiania podría ser la primera mujer en este puesto. EFE

SE PRESENTÓ ANTE LOS ESTADOS DE LA ONU

## Figueres pasó prueba de fuego

◆ EFE

Nueva York

**La tica** Christiania Figueres pasó con buena nota su primera prueba de fuego en su carrera para llegar a la Secretaria General de las Naciones Unidas.

Figueres, que aspira a suceder a Ban Ki-moon al frente de Naciones Unidas, se presentó ayer ante los Estados miembros defendiendo la necesidad de cambiar la atmósfera en la que se está trabajando para responder a los grandes desafíos mundiales.

“Si trabajamos juntos, creo que la ONU necesita liderar al mundo para restaurar el optimismo global”, dijo Figueres.

Durante dos horas, Figueres se sometió a las preguntas de los miembros de la Asamblea General de Naciones Unidas, un proceso por el que ya han pasado los otros once candidatos.

A preguntas de los países, la tica dijo que cuenta con un historial sólido en materia de independencia, aunque dejó claro que, además de independiente, el secretario general de la ONU tiene que ser alguien totalmente dispuesto a colaborar.

También defendió una política de tolerancia cero contra la corrupción y aseguró que no le temblará la mano si encuentra casos de malas prácticas por parte de personal de la organización.